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Il sindaco Doria sulla Gronda: “Importante anche il parere
politico oltre a quello tecnico”
di Redazione
23 Ottobre 2012 – 18:38

Genova. Il sindaco Marco Doria torna a parlare della Gronda autostradale di Ponente e lo
fa attraverso un video su youtube.

“Voglio sottolineare l’importanza del parere politico sulla Gronda autostradale di Genova
Ponente oltrechè, del parere tecnico – ha detto Doria – Io e la giunta vogliamo valutare
bene i costi e i benefici dell’opera, un ragionamento per l’ambiente che non si limita alla
Valutazione d’impatto ambientale (Via), l’impatto di grandi viadotti su Genova ci sarebbe
comunque”.

“Voglio verificare se l’opera e’ davvero risolutiva dei problemi della mobilità urbana – ha
continuato il sindaco –
quando vogliamo puntare sul  trasporto su rotaia rispetto alla  gomma e dare sbocchi
ferroviari al porto di Genova nella
direttrice nord-sud (Terzo Valico)”.

Il sindaco Doria ha ribadito che “il Comune di Genova intende rispettare in modo rigoroso
la Via nei tempi e nelle regole. Resta la valutazione complessiva sull’opera che troverà
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modo di esprimersi evetualmente in Conferenza dei servizi in caso di Via positiva”.

Doria  ha  riconosciuto  che  “Società  Autostrade  ha  recepito  le  osservazioni  tecniche
sull’opera, il progetto ad esempio è
più rispettoso del verde di Villa Duchessa di Galliera”.
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